

Ein Abend für MAHER

The Hub, Wien 1070

15.9.2013

Dieses von der katholischen Nonne Sr. Lucy Kurien in Indien ins Leben gerufene Projekt ist auf der Reise in die USA auch in Österreich gelandet.

Seit seiner Gründung hat MAHER in Indien mittlerweile zahlreiche Selbsthilfegruppen zugunsten notleidender Frauen und Kinder in Indien aufgebaut. Bildung und Existenzsicherung z.B. durch Mikrokredite sind wichtige Voraussetzungen, um Not und die Gewalt gegen Frauen und Kinder wirksam zu bekämpfen.

Ein erfolgreiches Sozialprojekt, das auch von engagierten Menschen in Österreich unterstützt wird, stand unter dem Ehrenschatz des indischen Botschafters und der Präsidentin der Interessengemeinschaft pflegender Angehöriger, Frau Birgit Meinhard-Schiebel.

www.maherashram.org